



新明小だより

東松山市立新明小学校
学校だより
6月号
令和7年5月30日



学校教育目標 やさしく・かしこく・元気よく

～ 新たな挑戦 明るい未来へ 希望あふれる新明小学校 ～ 校長 稲村 浩之

1学期の後半に入るこの時期は、新学期にそれぞれの児童が立てた目標を振り返る時です。

学校でも、順調に進んでいる児童は、大いに称賛し自信を持てるよう励まし、見直しが必要な児童には、改善できるように声をかけていきます。ご家庭でも、お子様の声に耳を傾け、温かな声かけをお願いします。5月24日には、「3つの輝き仲間を信じて優勝をつかみとれ！」のスローガンを掲げて運動会を行いました。児童一人一人が大きく成長する行事になりました。お越しいただきました保護者やご家族、地域の皆様に心より感謝申し上げます。



～ 夢を叶えられる人に 「夢の王国」 ウォルト・ディズニー ～ 6月お話集会より

ウォルト・ディズニーは、子供の頃から人を喜ばせるのが大好きでした。絵を描くことが得意で、いつしか、絵で人々に勇気と喜びを与えていこうと自分の夢を決めました。

けれども彼の家は、決して裕福ではなく、アルバイトをしながら絵を描く生活でした。仕事を始めても、人に騙されるなど多くの困難に出会いますが、決して夢をあきらめませんでした。

そんなディズニーを救ったのは、子供の時に出会った屋根裏のネズミです。このネズミは、ディズニーが辛い幼少期、唯一の友だちでした。このネズミを主人公として描き、あの有名なミッキーマウスが誕生したのです。

一番つらい時、その時こそ、新しい道が開けるチャンスです。 ドナルドダックやダンボなど

人気のキャラクターが次々と生まれました。ディズニーのように、困難に出あっても、あきらめないかぎり、心が負けないかぎり、心の中の夢は大きく広がります。そして彼は、ついに夢の王国「ディズニーランド」を完成させたのです。(ウォルト・ディズニーポプラ社)

夢は人間だけしか持てない権利です。夢のない人は、夢のある人にはかないません。夢のある人は希望があり心が強くなります。

まだ、夢が決まっていない人は、まずは、友だちと仲良くしたり、進んであいさつをしたり、勉強に挑戦したりなど、今自分がやるべきことに取り組むことです。

そうすれば、自分らしい夢が必ず見つかります。明るく元気に前進しましょう！

<校長室から> 君は偉大な暗唱チャンピオン！

今年度は、全学年で詩を選定して暗唱チャレンジがスタートしています。

- 1, 2年生・・・はるのななくさ いろは歌
- 3, 4年生・・・おさかな ほしとたんぽぽ
- 5, 6年生・・・枕草子 (第1段) せんねんまんねん

すでに二編の詩を覚えて暗唱チャンピオンになっている児童もいます。

ご家庭でのサインも必要です。ぜひ、ご家庭でも励ましや称賛の声を伝えてください。

児童の頑張りがとても嬉しいです。ますます楽しみになります。

